
 

広報委員会記録 

 

１ 開催日時    令和６年３月６日（水）  

                        （開会） １０時３８分 

                        （閉会） １１時００分 

 

２ 開催場所    第２会議室 

 

３ 出席委員       絲原委員長   中村絢委員   森山委員   岡本委員  

                    久城委員    福井委員    白石委員     

 

４ 欠席委員    なし 

 

５ 説 明 員    なし 

 

６ 事務局職員   佐々木議事調査課長   

金築政務調査課長 

澤井課長補佐  村尾祐一課長補佐  村尾浩之課長補佐 

福島主幹  郷原主任 

 

７ 傍聴者数       １名 

 

８ 会議の状況   別添のとおり 



 

広 報 委 員 会 概 要 

１ 開会宣告 

 

２ 委員長あいさつ 

 
３ 協議事項 

  （１）新聞広報「しまね県議会だより」（２月定例会分）について 
・担当書記から、掲載内容及び３月３１日（日）山陰中央新報に掲載予定であ

る旨の説明があり、了承された。 

 
  （２）議会テレビハイライト放送（２月定例会分）について 

・担当書記から、番組構成と３月３１日（日）１６時００分から１６時５４分

まで TSK さんいん中央テレビで放送予定である旨の説明があり、了承された。 
・委員から、ハイライト放送の視聴率について質問があり、事務局からおおむ

ね１％前後であると説明があった。 
  
  ４ 報告事項 
  （１）令和６年度の広報予算状況について 

・担当書記から、予算内示状況の概要について報告があった。 
・委員から、令和６年度の新聞広報予算内において、質問者が少ない定例会の

場合は、質問者ごとの掲載文字数を増やしてはどうかとの意見があり、委員

長からは、定例会ごとに質問者数は増減するため、掲載する文字数は一定に

したほうがよいが、より見やすい紙面になるよう今後も検討するよう指示が

あった。 
  

５ その他 
  ・委員から、会議録検索システムに議事録を早期に掲載できるよう検討してほ

しいとの意見があり、事務局から、委員会の議事録は今までよりも早い時期

に速報版としてホームページに掲載するようにしている。今後もできるだけ

早期に掲載できるよう検討していきたいと回答があった。 
  ・委員から、ライブ配信映像の画質を上げることはできないかとの質問があり、 

事務局から現在使用している議場のカメラが古くなっていることもあり、今 
後更新していく予定であるとの回答があった。 

   ・委員から、ケーブルテレビの視聴率について質問があり、事務局からケーブ 
ルテレビの視聴率は取れないと聞いているとの回答があった。 

 
６ 閉会宣告 


